

Carmona: “los jóvenes de Sanlúcar tendrán más instalaciones y más formación la próxima legislatura” El responsable del área de jóvenes de Ciudadanos (C’s) de Sanlúcar, Jesús Carmona, ha manifestado que **“los jóvenes de Sanlúcar tendrán más instalaciones y más formación la próxima legislatura”**, durante la rueda de prensa en la que ha presentado el proyecto de la formación en materia de Juventud y que está orientado a **“cumplir las demandas de los jóvenes sanluqueños”**.

Entre las propuestas que ha expuesto Carmona destacan la demanda de más instalaciones dedicadas a los jóvenes, como el proyecto del Albergue Juvenil que Ciudadanos pedirá a la Junta de Andalucía, la realización de encuestas en los colegios e institutos de nuestra localidad para seguir conociendo sus necesidades e inquietudes, el contacto permanente con colectivos juveniles, y la apuesta firme por la formación no reglada con la realización de talleres y cursos que mejoren las aptitudes laborales de nuestros jóvenes a la hora de buscar empleo. Carmona ha valorado la gestión de la edil de Ciudadanos y alcaldable de la formación al frente de Juventud expresando que **“con la apertura de la Casa de la Juventud, nuestra candidata, junto con los jóvenes de Sanlúcar han conseguido tener un espacio para estudiar, para desarrollar su ocio sano y responsable y para todo aquello que quieran realizar.”**

Además, el responsable juvenil de C’s Sanlúcar ha informado que el próximo sábado 16 de mayo la formación celebrará un Fiesta Joven a partir de las 18:00 en la Casa de la Juventud, con entrada gratuita, donde habrá actuaciones de grupos y artistas juveniles de nuestra localidad, invitando a todos los jóvenes de Sanlúcar a asistir a la cita.